
RM Kasig fragt an, warum auf der Roffhausener Landstraße Absperrbaken stehen. 

 

TA Otten erklärt hierzu, dass eine Reparatur hochstehender Gullydeckel  ansteht. Dazu musste 

vorerst wegen der Zuständigkeit Rücksprache mit dem Eigentümer, der DIBAG, gehalten werden. 

Dies ist zwischenzeitlich geschehen. 

 


